

Le pape François exprime à Quito son soutien au président Rafael Correa



Quito, 6 juillet (RHC-PL)- Le pape François a exprimé à son arrivée à Quito, le soutien de l'Église catholique au président équatorien Rafael Correa. Le Souverain Pontife a assuré que le chef de l'État équatorien pourra toujours compter sur le soutien et la collaboration du Vatican pour continuer à servir les citoyens de ce pays sud-américain et il a déclaré que Rafael Correa a rendu sa dignité à l'Équateur.

Au programme de ce lundi : la visite du Sanctuaire de la Divine Miséricorde et une messe à Guayaquil, suivie d'un repas avec la communauté jésuite de la région.

De son côté, le président équatorien a adressé ses remerciements au Vatican et il a cité des déclarations du pape François sur la pauvreté, les inégalités et les devoirs des pays développés concernant la lutte contre les changements climatiques.

La visite papale en Équateur se poursuivra jusqu'à mercredi.



Radio Habana Cuba